

《单词百科:get-together是什么意思?get-together怎么发音?get-together的解释和用法》

英语单词get-together是什么意思?get-together怎么读?get-together怎么发音?简答网为您整理了get-together的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



get-together怎么读

get-together的读音:[et t e ð (r)]

get-together的意思

1、n. (非正式的) 会议;聚会;

get-together的相关词组

1、all together 一起;统括;

- 2、bring together 使相合[连接];使相识;使坐在一起;使会面;
- 3、birds of a feather flock together 物以类聚(一丘之貉);
- 4、band together (使)联合起来;穿连裆裤;成群结队;
- 5、get sick 生病;
- 6、come together 聚会,相见;会面;汇集;到一起
- 7、club together 协作;
- 8、fit together 把零散的东西拼凑成...;组成一个整体;装配;连接;
- 9、fight together 并肩作战;相互争斗;
- 10、huddle together 挤在一起;匆匆地做,草率地做;攒聚;
- 11、go together 相爱;协调;伴随;互相牵扯;
- 12、get worse 转坏;越来越坏了
- 13、get word 获得消息,听说,得知;
- 14、get with it 赶上时髦;适应;
- 15、get with 跟上;
- 16、get wind of 得到风声,获得线索;风闻;
- 17、get wet 弄湿;
- 18、get well 康复;
- 19、get warm 激昂起来;
- 20、get used to 习惯于;

get-together的近义词

- 1、assembly n.立法机构;议会;集会;装配;
- 2、festival n.会演,节;节庆,节日;

- 3、gathering n.聚集;集会;采集;积累;
- 4、meeting n.会议;聚会;汇合点;运动会;
- 5、powwow n.巫师, 医师, (印地安人的) 仪式;

get-together的双语例句

- 1、We'll get together next week, OK?

我们下周聚一聚, 好吗?

- 2、What's the topic of conversation when a group of new mums get together for a natter?

一群年轻的妈妈聚在一起聊天时会聊什么呢?

- 3、Whenever famous actresses get together to make a "woman's film" you can bet on an overload of sentimental mush.

无论什么时候, 只要知名女演员们聚在一起, 去演绎一部“女性题材电影”, 那毫无疑问里面准是一堆多愁善感的故事。

- 4、If you have a serious problem with overeating you should get together with others who share this problem.

如果你暴饮暴食很严重, 应当同有类似问题的人一起来探讨。

- 5、Do you suppose we could get together for a little chat sometime soon?

我们最近能抽空聚在一起聊上几句吗?

- 6、This is the only forum where East and West can get together.

这是东西方可以聚首的唯一论坛。

- 7、It's time to get together and welcome our newest members to our chapter.

是时候聚到一起欢迎新成员加入我们的社团分会了。

- 8、We hope your family and my family can get together for a celebration like last year.

咱们但愿你们全家与咱们家能像去年同样, 聚在一路共同庆祝新年。

9、Call Edward to nail down a time and place for everyone to get together.

打个电话给艾德华,定下时间地点让大家聚聚.

10、Whenever my wife and her mother get together they jaw away for hours.

每当我妻子和她母亲相聚时,她们总要聊上数小时.

11、Get together all those who are interested in the project.

把有志于这个项目的人集中起来.

12、She wanted to get together for a serious talk the minute he got off the plane.

他走下飞机,她想和他认真谈一下.

13、Maybe we can get together sometime.

也许今后我们有机会在一起.

14、Next week? Okay. Let's get together tonight and plan a party for her.

下个星期? 好, 我们今晚聚一聚,计划为她开个宴会.

15、Sure, call me and we'll get together.

当然, 给我打个电话,我们聚聚.

16、Let's get together and talk it over.

大家聚在一起商量商量.

17、He suggested we get together for a drink sometime. I said I'd like that, and we left it there.

他建议我们找个时间出来喝一杯。我说好, 然后我们就换了个话题。

18、We have to make plans to get together sometime.

咱们安排一下下次见面的时间吧.

以上是简答网为您整理的get-together怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于get-together的用法、get-together的释义、get-

together的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/get-together>

